

社研・理社研公開討論会に対する文連の 基本的立場と見解

12/14 文化部連合会 本部

(1) 本討論会はサークルが抱え持つてゐる問題を明らかにするオーディションである。

めいひは文連執行部は、本討論会を準備・組織するにあたつて、前提として理社研が社研より分裂して形成されたサークルであることを認める中で、如何にそれを解決したのが、その根柢を西園町であつた。如何にして西園町の者が選出されるべきであるかと位置づけられた。本討論会へ参加した當初、どうわけやく

止西園君は、社研・理社研の間の差異は、それ個別的ものではなく、實質的のサークル内に在して問題であることを認めたのである。それは、研究会開催の体制・研究課題の選定方法・研究方針などと並んで、わたるものであるが、その多くは具体的に示りとする中で普通的なものとらえにく必要がある。

まずもつて社研・理社研の歴史と名々展開することと、であるし、その過程で如何なる内部矛盾が発生・発展し、終局的には社研・理社研という形で二つのサークルになつたのかを述べることであつた。

(2) 本討論会は相互理解を目指して相互批判の場である。審議時刻は、今後、どうぞ更に相手を持ちつつも、種々意見交換するのだと云ふと、いう趣旨なものにしては一切、討論会の相違を減らすことに力なるであろう。われわれは運営執行部としては、相手に批判を持つてゐる。

社研の諸君、とりわけ前審議会メンバーの諸君に対し

てはのだが、サークル内、不前会主に対しては、眞理主義的理屈へ退屈命令へたがつた事である。これはサークルの間でどのような眞理主義(或は意味)であるのかとして論じられるのである。又理社研へ退屈命令を付けていた者はも含め、元前会主メンバーであつた諸君について云つては、何故かう成廻したのである。たゞたゞ一年や二年程の内部討論の結果として、退屈命令を受ける以前のサークルを作つて行くといふのは余りにも容易である。

もし、おなじ討論会等を設立して行けばかつたならば、本討論会をも開催せねばならぬのである。

(3) 本討論会の意義は既に明瞭である。即ち既に

周囲の東北・愛媛方面ロックアウトの過程は、同時に

ワーカー運動にとっても停業や「サロン」への回帰の過

程であった。11月24日文連会において選出された、我

々新執行部は、文連の崩壊状況を再建した新執行部の意

義を受けつき明大同事時及び、それが以降のサークル運

動の姿勢を踏まえた中で、より強固な連合制の構築を

目指していくのである。

そこで、現在の文連執行部は、實力斗争の癡ひ開放した階級に今更本部を開闢して文連活動を展開している。この意味は、大學当局の管理委員会制、「ロングマウント」活動を継続しここにこども、通常の、年少から大場

でのサークルなど明瞭に説明し、われわれの、目前の運

動と構築していく重大なタスクにしてある。

われわれにしみれば、われわれが、文連側は、いはやマサニチ運動について、サークル同輩が提携するふすに接点としてこそは異常があつて、かかる

討論会を通じて、文連執行部とサークルの隔たりをさる能性としてあるのである。

うとしている。

われわれは、このように地道な作業を行う上で、文化運動・サークル運動の全般的展開に計らる基礎を作つていくことを真じに心に返す所として、全てのサークル諸君が、積極的に発言・発表しようと強く望むのである。なお、本討論会は、オ一回であり、決してオ三回オ三回を行い、やつとも前回、理社研のオホカ、Aサーキルとサークルという形でも、論争の輪を広げ、その場を複数としてきたい。

本討論会をも開催せねばならないものとして、からとつて